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6 Piéces

180 m?

Réf. MZISP1979
1790 000 €

Vence
Maison a vendre (06140)
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Exclusivité - Découvrez cette villa provengale de charme, nichée dans
un secteur résidentiel prisé, offrant une position dominante qui garantit
calme et sérénité. Avec ses 2200 m2 de terrain, cette propriété se
distingue par sa vue panoramique imprenable, alliant majestueusement
mer et montagnes. D'une superficie d'environ 180 m? habitables, la villa
se compose de 6 pieces, incluant 4 chambres a l'intérieur et une
chambre indépendante a I'extérieur, idéale pour accueillir vos invités. Le
sous-sol abrite une salle de jeux, parfaite pour des moments de

convivialité en famille ou entre amis. A ...

Sole agent - Discover this charming Provencal villa, nestled in a sought-after
residential area, offering a commanding position that guarantees peace and
tranquillity. With its 2,200 m? of land, this property stands out for its breathtaking
panoramic views, majestically combining sea and mountains.With a living area of
approximately 180 m2, the villa comprises 6 rooms, including 4 bedrooms inside
and a separate bedroom outside, ideal for accommodating your guests. The
basement houses a games room, perfect for spending time with family or

friends.Outside, you will be charmed by the beautiful ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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